

Elogia el Secretario general de ONU las acciones por reducir el arsenal nuclear



Naciones Unidas, 5 feb (RHC) El secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, reconoció los esfuerzos de Rusia y Estados Unidos, que redujeron sus fuerzas nucleares a los niveles pactados en el convenio internacional conocido como New Start (Nuevo Comienzo).

Tras felicitar a ambas naciones por disminuir su arsenal, como lo establece el Tratado sobre medidas adicionales para reducir y limitar las armas estratégicas ofensivas, Guterres hizo un llamado a seguir los diálogos entre ambos países encaminados a futuras reducciones.

Los dos han mostrado un liderazgo histórico en la agenda multilateral de desarme, tan valiosa para la seguridad colectiva, señaló el diplomático portugués.

Según dijo, estos esfuerzos pueden jugar un papel clave en la construcción de confianza y en la prevención, mitigación y resolución de conflictos.

Ahora, cuando las ansiedades mundiales sobre las armas nucleares son más elevadas que en cualquier otro momento desde la Guerra Fría, resultan de vital importancia los esfuerzos en materia de desarme,

no proliferación y control de armas, recalcó el máximo representante de la ONU.

El New Start, que establece la reducción de armas nucleares desplegadas a 700 vehículos de entrega y mil 550 ojivas, forma parte de una serie de acuerdos bilaterales de control de esos dispositivos entre Rusia y Estados Unidos.

Para Naciones Unidas, convenios como ese contribuyen a reducir los peligros planteados por las armas nucleares y son pasos de avances hacia un mundo libre de esos peligrosos artefactos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154422-elogia-el-secretario-general-de-onu-las-acciones-por-reducir-el-arsenal-nuclear>



Radio Habana Cuba